

*Menschen treten in unser Leben und begleiten uns eine Weile.  
Einige bleiben für immer, denn sie hinterlassen Spuren  
in unseren Herzen.*

Die Kreisärzteschaft Heilbronn trauert um ihren lieben Kollegen

## **Dr. med. Wolfgang Börner**

Er war von 1977 – 1981 Vorsitzender der Ärzteschaft und setzte sich mit seiner ruhigen und bescheidenen Art und großem Sachverstand jederzeit für seine Kollegen und Patienten ein. Diesen Spuren werden wir folgen.

Wir verabschieden uns in dankbarer Erinnerung.  
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Im Namen der Kreisärzteschaft Heilbronn  
der Vorsitzende  
Dr. med. Martin Uellner**